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Themen  
Thematisch und inhaltlich stehe ich vor allem für eine vielfältige Gesellschaft, in der die 
Teilhabe von Frauen und anderen marginalisierten Gruppen, zum Beispiel queeren 
Menschen oder Menschen mit Migrationshintergrund, in den Vordergrund gestellt und 
wertgeschätzt wird. Ich hoffe, dass wir in der neuen Fraktion diese Themen (weiterhin) 
auch in Schwerte bearbeiten und voranbringen können. Außerdem halte ich es, angesichts 
des voranschreitenden Rechtsrucks in Deutschland, für sehr wichtig, dass wir in Schwerte 
weiterhin dafür einstehen, dass demokratische Werte und Teilhabe nicht in Vergessenheit 
geraten.  
 

Meine Ziele für Schwerte 
Ich hoffe, dass wir uns in der kommenden Ratsperiode gemeinsam dafür einsetzen können, 
dass Schwerte lebenswert bleibt. Dabei spielt für mich als Pendlerin vor allem der ÖPNV 
eine große Rolle. Die Stadt Schwerte muss zum Beispiel endlich der VKU beitreten, um 
Entscheidungen, die den Busverkehr betreffen, wirklich aktiv mitgestalten zu können. 
Außerdem muss die Stadt attraktiver werden, sowohl für Menschen von außerhalb, als 
auch für Jugendliche und junge Familien. Auch wir sind vom demographischen Wandel 
betroffen, aber ich möchte mich dafür einsetzen, dass junge Menschen in Schwerte auch 
während ihres Studiums oder ihrer Ausbildung gut und bezahlbar wohnen können – und 
damit sie hier bleiben, hilft natürlich auch ein zuverlässiger ÖPNV. Meine Hoffnung ist, 
dass wir in der nächsten Ratsperiode eine jüngere und vielfältigere Fraktion sein können, 
als wir es jetzt sind – die sich explizit für Belange einsetzt, die sonst gerne ignoriert 
werden. Und da möchte ich ein Teil von sein.  


